Kratz Hermann KBM

TS

Kreisbrandmeister Hermann Kratz hat sich als wiederholt als Führungs-kraft bei schwierigen und gefährlichen Einsätzen ausgezeichnet, beispielsweise bei den Hochwasserkatastrophen der Jahre 2000 und 2013 sowie bei Bränden in Amerang und in Eiselfing. Er hat hierbei Gefahren für viele Menschen und bedeutende Sachwerte abwenden können. Besonders zu würdigen sind seine Leistungen während der Corona-Pandemie: Der Landkreis Rosenheim war von der ersten Welle im Frühjahr 2020 besonders stark betroffen. KBM Kratz konnte wesentlich dazu beitragen, dass die Einrichtungen ausreichend Schutzausrüstung bekamen und die Erkrankten behandelt werden konnten; er hat damit größeren Schaden an Leib und Leben der Bevölkerung des Landkreises vermeiden helfen.

Herr Hermann Kratz hat sich besondere Verdienste bei der Bekämpfung von Bränden und sonstigen Notständen erworben.